

teste de tout mon cœur. C'est avec tous les sentimens de douleur, d'humilité et de confusion, dont je suis capable, que je fais maintenant amande honorable à votre divine Majesté pour tous les outrages qu'on commet contre vous.

Oui, c'est avec un cœur tout humilié et tout percé de douleur, que je vous en demande mille fois pardon.—Que ne puis-je, Seigneur, arroser de mes larmes et de mon sang tous les lieux où votre sacré cœur a été si indignement outragé! —Que ne puis-je, par quelque nouveau genre d'hommage, réparer tant de profanation!—Que ne puis-je enfin porter tous ceux qui en sont coupables, à entrer dans les voies de la pénitence et à vous honorer à l'avenir, du moins autant qu'ils vous ont offensé! Mais comme j'ai été moi-même du nombre de ces ingrats, je viens vous témoigner le sensible regret que j'en ai, et m'offrir à vous pour souffrir tous les châtimens dont il vous plaira me punir.—Frappez, Seigneur; je baiserais toujours la main qui exercera sur moi, une rigueur aussi juste. Trop heureux! si je puis par toutes sortes de tourmens, réparer les injures que j'ai faites à votre sacré cœur.

Recevez, mon aimable Jésus, cette amande honorable en l'union de celle que vous fîtes à votre Père sur la croix, pour les péchés de tous les hommes; recevez-la, et en même temps